

Bogenschützen beenden Outdoor-Saison

Nach einem pandemiebedingten verspäteten Start in die Freiluftsaison erfreuten sich die Bogenschützen des DSC Feggendorf über die vielen Trainingstage auf der vereinseigenen Bogenanlage in Feggendorf.

Erfreulicherweise wurde die Gruppe der Bogenschützen in Feggendorf größer.

Unter Einhaltung der Sicherheitsabstände und Hygieneregeln fand wöchentlich ein eifriger Trainingsbetrieb statt. Neben dem Schießsport stand auch der kommunikative Austausch unter den Bogenschützen im Mittelpunkt.

Das DSC Feggendorf nahm im Sommer nicht an Kreis-, Landesmeisterschaften etc. teil. Dies soll sich allerdings im Herbst ändern.



Ab Oktober trainieren die Bogenschützen immer dienstags ab 18.00 Uhr in der Bogenhalle in Lauenau. Hier will man sich gezielt auf die geplanten Rundenwettkämpfe und Meisterschaften im beginnendem Schießjahr vorbereiten. Das Training fördert aber auch das vereinsmäßige und gesellige Beisammensein.

Neueinsteiger oder erfahrene Bogenschützen sind herzlich beim DSC Feggendorf eingeladen um ihren Sport auszuüben oder aber zu erlernen. Hierfür stehen mehrere erfahrene Trainer und Übungsleiter zur Verfügung. Viele Sportgeräte für jung und alt sind vorhanden und können ausprobiert werden.

Axel Elsner